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質　　問　　事　　項

企業誘致について

企業誘致の努力について

地方創生事業について

人材育成には、企業経験者や大学研究者を講師に招き、ベンチャー精神、ビジネススキル

アップ、観光開発地場産業の振興等の講義により、人材育成を行なうについて

ＩｏＴによる藍栽培の研究について

（種→苗）（苗→刈り取り）

栽培期間の短縮について　６０→７０が、３０～４０

露地栽培では不可能であった苗の年中栽培可能に

上板町の物産品の宣伝について

上板町の観光の宣伝について

上板町観光物産協会の活動について

グリーンツーリズムについて

吉岡　薫

上板熱中小学校の運営は５年間で予算150,000千円を予定し、地方創生推進交付金を

活用することになっているが、財源内訳、並びに、全体の資金計画は。

一般社団法人ジャパンブルー上板について

一般社団法人ジャパンブルー上板の社員数、代表者名は。

一般社団法人ジャパンブルー上板の定款では事業の目的はどのようになっているのか、

また、上板町では運営に対してどのように関与していくのか。

役員（理事、監事）の選任はどのようになっているのか。

８月の臨時議会で承認された補正予算の中で、地方創生推進交付金5,250千円、

並びに、基金繰入金（合計10,500千円）の事業計画の進捗状況は。

年１回が８～１０回について

天候に左右される為、露地栽培では難しいとされていた３番藍の収穫が可能について

７月～９月の収穫時期を年複数回サイクル可能について

工場内の栽培をスマートにし働きやすい環境を作るについて

防災面について

瀬部地区の吉野川下流域農地防災事業で整備した南部幹線水路の水を

火災発生時に消火のため利用できないのか。

乾　崇

制作まで手掛けている「BUAISOU」メンバーとの連携、支援はどのように考えているのか。

「技の館」阿波藍の製造工程の見学と藍染体験が出来ることになっているが、２６年度、

２７年度の来館実績（人数）は。

東京オリンピックのエンブレムはジャパンブルー（藍色）を採用しており、「技の館」

で東京オリンピックのエンブレムを藍染体験できるように体制を整えたら来場者が増加

するのでは。

ジャパンブループロジェクトについて

８月の臨時議会で承認された補正予算の中で、地方創生加速化交付金32,000千円を

活用してジャパンブループロジェクトを推進する計画であるが進捗状況は。

ジャパンブループロジェクトは一般社団法人ジャパンブルー上板が推進することに

なっているが、地域おこし協力隊との関係はどのようになるのか。

地域おこし協力隊での経験を活かして、藍の栽培、すくも作り、藍染め作品の

上板熱中小学校について

１２月３日に開催したオープンスクールに参加した人の意見、得られた感触は。

女性の登用

各種委員会への女性の登用

農業委員会（平成２８年４月から公選法が廃止され、町長が任命）

各種委員会（選挙管理委員会、固定資産評価審査委員会など）

脳ドック検診に助成を

松茂町・北島町では脳ドック検診に助成金を交付している。

上板町でもぜひ実施を（国保加入者を対象）。

ゴミ収集について

町内ではゴミステーションに持っていかなければならない。

高齢者や障害者は遠すぎて困っている。もう少し身近な場所にゴミステーションの

設置を。

6

91

122

柏木 美治代

こどもの貧困対策

ひとり親家庭を対象としたアンケートの実施を（実態把握）

給食費の半額助成（北島町・板野町）

助成に対する考えは。

半額補助した場合の試算は。

就学援助支援制度

新入学学用品費（入学準備金）の支給を入学前の２～３月に支給するよう求める。

生活保護基準が引き下げられたが、引き下げ前の基準を採用しているのか。

（準要保護の場合）

クラブ活動費、生徒会費、ＰＴＡ会費の支給は。

3



平成２８年第４回定例会一般質問順位表
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上板町としてどの様な協力体制で推進して参りますかおたずねいたします。

河川対策について

宮川内谷川・古毛川をはじめとした河川対策について

宮川内谷川の漏水対策、大きな雑木の処理（平成２７年第４回定例会・平成２８年第２回

定例会質問より）につきましては現在、漏水対策は矢板工事が行なわれており解消される

と思われます。一方大きな雑木の伐採をいただきました。
安田　孝子

地方創生事業の取り組みと今後の施策の推進について

徳島県版地方創生特区について（平成２７年第４回定例会・平成２８年第１回定例会質問

から）教育特区として、歴史・文化・教育再生のまち上板町として申請していると回答を

いただきましたが、その後どうなっていますか。

　また、国は、人口減少対策に取り組み、効果が出た自治体への地方交付税を手厚くする

との方針が示されましたが、これに英知を出して取り組む考えはありますか。

上板町一般社団法人・ジャパンブルー上板の今後の活動について

現在の町有マイクロバスは、約２０年使用し、安全性に対する不安もあります。新たに購

入してほしいとの要望がボランティア団体・各学校保護者の方々をはじめ住民の方々の声

ですが、新しいマイクロバスの買い換えの計画がありますか、お伺いいたします。

町内４小学校の空調設備・及び松島幼稚園の雨漏り等の対策について

町内４小学校の空調設備はいつ着工してどの様な工事の過程で実施されるのか、今後の事

業についてお伺いいたします。併せて松島幼稚園の雨漏り対策につきましても、工事の着工等

宮川内谷川・古毛川をはじめとした堆積した土砂等の撤去について今後どの様に取り組

んでいただけますか。

多富 佐智子

町長の姿勢

グリーンツーリズム

自治体特選ストア

日曜市

地方創生事業

熱中小学校と藍の製品開発の明確な目的

予算と運営について

医療費削減対策

平成２７年度どの様な対応がされましたか。又、２８年度春・秋の交通安全月間に併せて

どの様に点検され、その結果と改修等の進捗状況についてお伺いいたします。

上板町・町有マイクロバスについて

の計画についてもお伺いいたします。

健康寿命を延ばすための取り組みの強化

口腔ケアについて

教育現場の現状

学校現場での教育環境

教育委員会としての責任

質　　問　　事　　項

県道及び町道の中央線・横断歩道の白線標示について（平成２８年第１回定例会質問より）

人口減少の原因をどの様に考えているか。

減少に歯止めをかける対策は

上板町の買い物や市街地へのアクセスは

空き家活用制度について

空き家・空き地バンク制度の登録数は

（購入や賃貸希望登録者数）

高齢者運転免許自主返納者優遇制度について

上板町での制度についての考えは

（物件の売却や賃貸希望登録者数）

避難場所の変更はなぜか。

今後の避難訓練の場所は。

ライフラインについて

115

青山　紘一

防災対策について

今年作成され各戸に配布された洪水ハザードマップは町民にわかりよいと思いますか。

マップ作成の年月が必要ではないか。

水道管耐震化は

耐震化に伴う水道料金の値上げは

人口減少対策について
36

144



平成２８年第４回定例会一般質問順位表
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本淨　敏之

上板中学校の教師による不祥事について

不祥事の発生後、教育長として、どのように対応したのか。

不祥事発生の原因と背景について

上板中学校の教育正常化と動揺の鎮静化（教師・生徒・保護者への）の方策について

教育長としての責任について

町長の公約達成率について

町長の公約「集める・集まる・ふれあう・助け合う」の各々の内容について

法人の設立の目的及び定款、役員について

事業計画について

法人設立前に、議会に説明しなかった理由について

４つの公約の達成率について

地方創生に係る法人の設立について

鈴木　幸三

七條町長が誕生して３年が過ぎ、一般質問で答弁を頂いた件の現状について

入札に対する取り組みについて

高志川の今後の取り組みについて

職員採用について

七條町長の政治姿勢について

坂東　泰幸

旧板野西部学校給食組合の跡地について

今後、阿波市・板野町との交渉はどのように進めていくのか。

仮に町の公有財産になった場合の活用策はあるのか。

東光小学校多目的教室新築工事について

平成２８年度当初予算で承認しているが、未だに入札ができていないのは何故か。

当該年度で工事は完成できるのか。

委託料のあり方について

平成２８年度予算で委託料の占める割合はいくらか。

委託料の見直し等は行なっているのか。

質　　問　　事　　項

でに、努めてほしい。又、上板町の進むべき方向性について。

技の館には、観光物産協会や藍染体験館、熱中小学校事務局等、それぞれ職員を配置

しているか、役割分担と横の連携はとれているのか？

上板－引田線の全線開通をめざし観光の目玉にし、サイクリングコースやハイキング

コースを作ってみてはいかがなものか？

まず上板町を町内外に広く知ってもらう活動を官・民一体となって取りくんでほしい。

委託料に見合う費用対効果はでているのか。

上板町総合戦略について

上板町総合戦略を作成にあたりその中で取り組んでいる施策はあるのか。

総合戦略の中で特に重要施策とするものは何か。

１．上板町版地方創生のあり方

上板熱中小学校とはどの様なものか？

誰がどの様に参加し、期間は、授業料は、先生は、年齢は、男女どちらでも可なのか、

定員等、いろいろな課題がある中で、わかり易く丁寧なＰＲ活動を２０１７．３月ま

就任時に言っていた言葉や意気込みについて

今後の上板町政について

公共インフラの点検とあり方

南海地震にそなえ、水道・道路・橋梁等それぞれの現在における進捗率はどのくらいか？

五条橋－松島橋北岸堤防の整備について、質問します。

富永　志郎

59

町独自の身分証明書の発行方法は、どのように考えているのか。

６５歳以上の運転免許証を自主返納された方にタクシー券を配布してはどうか。

６５歳未満の年齢の方にも障害により運転が、出来なくなった方が、指圧師・針鍼灸師

の学校や施設に通うお方にもタクシー券を配布してはどうか。

医療機関への通院に本当に困っている方への対処は。

買い物難民の解消方法を今後どの様な方針で考えていくのかお聞かせ願いたい。

運転免許証を自主返納された後の上板町での提示を求められる身分証明書について、

村上　浩一

上板町立学校のトイレの洋式化について。

現在家庭でのトイレは、洋式が、ほとんどであります。

和式トイレも一部必要との保護者からの意見も取り入れながら、簡単な洋式トイレ、

シャワートイレ等も含め現在の視点で今後の取り組み方針をお聞かせ願いたい。

高齢者の方や目等に障害があり運転免許証を自主返納された方へ対応方法について。

1011

137

710

28



平成２８年第４回定例会一般質問順位表

順位
議席
番号 氏　　　名 （４－４）

１

（１）

（２）

２

（１）

（２）

３

（１）

（２）

４

５

６

７

小柿団地建築工事構想について

上原　正直

七條町長の政治姿勢について

行政改革・政治改革の展望、具体的に示されたい

平成２９年度財源確保と予算編成作業について

地方創生の核となるモデル、経緯について

社団法人組織運営と展望目的及び実行性について

役員報酬と役員としての経営感覚と識見について

上板町と行政視察した岡山県奈義町との子育て支援策の取り組みについて

上板中学校の教員の事犯と捜査の経緯について

上板中学校運営に関する最高責任者校長の不在について

板東教育長としての地位の堕落責任の所在について

上板町社会人権教育の停滞と教育長の指導姿勢について

技の館周辺の借地返還対応について

質　　問　　事　　項
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